
EL ABORTO 
 

 
Is. 13:18 “Con arco tirarán a los niños, y no tendrán misericordia del fruto del vientre, ni su ojo 
perdonará a los hijos.”  
  
¿Usted consideraría válido el aborto en las siguientes 4 situaciones?  
  

1. Existe un predicador y su esposa que son muy, muy pobres. Ellos tienen actualmente 14 hijos. 
Ella se da cuenta que está embarazada del hijo número 15. Están viviendo en una pobreza 
extrema. Considerando su pobreza y la densidad de población mundial, ¿Consideraría el 
recomendarle a ella que se practique un aborto?  

2. El padre está enfermo con algo muy grave, la madre tiene tuberculosis. Ellos tienen 4 hijos. El 
primero es ciego, el segundo está muerto, el tercero es sordo y el cuarto tiene tuberculosis. Ella 
está embarazada otra vez. Dada esta situación extrema, ¿Consideraría recomendar el aborto?  

3. Un hombre blanco viola a una niña negra de 13 años y la embaraza. Si usted fuera su padre, 
¿Consideraría recomendar el aborto?  

4. Una niña adolescente está embarazada. Ella no es casada y su prometido no es el padre del bebé 
y él se encuentra muy molesto. ¿Consideraría recomendar el aborto?  

  
¡Considere estos casos! En el primer caso, usted hubiera asesinado a John Wesley. Uno de los más 
grandes evangelistas del siglo 19. En el segundo caso, hubiera matado a Beethoven, uno de los más 
grandes músicos de todos los tiempos. En el tercer caso hubiera matado a Ethel Waters, el gran 
cantante negro cristiano. Y más que nada.......... Si usted dijo "Sí" al cuarto caso, acaba de declarar el 
asesinato de Jesucristo.  Al leer el pasaje de esta profecía, parece que estamos leyendo el encabezado 
de las noticias de esta semana en la que numerosos grupos parlamentarios, principalmente del PRI y del 
PRD, se declararon a favor del aborto.  
  
Razones por las que no podemos aprobar el aborto bajo ninguna circunstancia:  
  

1. 1.     Dios forma al ser humano desde el vientre.  
  
Job. 10:9-12 Acuérdate que como a barro me diste forma; ¿Y en polvo me has de volver? ¿No me 
vaciaste como leche, Y como queso me cuajaste? Nos concede vida y nos cuida.  
  
¿No le parece maravilloso, que lo que se mira hoy día gracias al ultrasonido, Dios lo haya descrito 
miles de años atrás? Sal. 22:9-10 Pero tú eres el que me sacó del vientre; El que me hizo estar confiado 
desde que estaba a los pechos de mi madre. Sobre ti fui echado desde antes de nacer; Desde el vientre 
de mi madre, tú eres mi Dios. Es nuestro Dios. Por esta razón no podemos estar de acuerdo con el 
aborto bajo ninguna circunstancia, pues ese ser humano que está en el vientre materno, le pertenece a 
Dios.  Si bien es cierto que al crecer y no recibir educación acerca del temor de Dios nos desviamos, 
también lo es el hecho que Dios nos tiene en la mira desde el vientre, por esa causa Jesús dice en el 
evangelio, que el reino de los cielos es de los niños, y que la alabanza se perfecciona en los que 
maman.   
  
Sal. 71:6 En ti he sido sustentado desde el vientre; De las entrañas de mi madre tú fuiste el que me 
sacó; De ti será siempre mi alabanza El nos cuida, nos formó y nos hizo nacer, y hace exactamente 



igual con cada ser humano que es concebido.  Is. 44:2 Así dice Jehová, Hacedor tuyo, y el que te formó 
desde el vientre, el cual te ayudará: No temas, siervo mío Jacob, y tú, Jesurún, a quien yo escogí.  
  
El nos formó, otra razón para no aceptar el aborto, pues con ello destruimos la obra de Dios a Su 
imagen y semejanza en el bebé que se pretende asesinar.  
Sal. 139:13-16 Porque tú formaste mis entrañas; Tú me hiciste en el vientre de mi madre. Te alabaré; 
porque formidables, maravillosas son tus obras; Estoy maravillado, Y mi alma lo sabe muy bien. No 
fue encubierto de ti mi cuerpo, Bien que en oculto fui formado, Y entretejido en lo más profundo de la 
tierra. Mi embrión vieron tus ojos, Y en tu libro estaban escritas todas aquellas cosas Que fueron luego 
formadas, Sin faltar una de ellas.  
  
El proyecto genoma, da la razón a la Biblia. Al unirse las células masculino y femenina comienza la 
vida, y esa nueva célula ya tiene toda la información de lo que será ese ser humano: color de cabello y 
piel, estatura, tamaño de sus extremidades, tendencias a la calvicie y a determinadas enfermedades. El 
ser humano sólo va recibiendo comida y oxígeno, pero la información de esa célula no ha cambiado. 
Desde las 4 semanas prácticamente ya no hay cambios en forma o sustancia. En la 6ª semana ya 
funciona el cerebro, ya tiene ojos, pies, manos, ya en el primer trimestre tiene funciones idénticas a la 
del resto de los seres humanos, se mueve, se chupa su dedo, funcionan su aparato digestivo, ve, oye, 
traga, duerme, despierta, sueña, aprende cosas, siente dolor, etc. Ya tiene huellas digitales. Desde los 
18 días su corazón y su sistema sanguíneo funcionan y son independientes al sistema de la madre. 
Desde los 3 días las hormonas que despliega son capaces de alterar el cuerpo de su madre. A los 9 días 
ya se ha implantado en la cavidad uterina. Ec. 11:5 Como tú no sabes cuál es el camino del viento, o 
cómo crecen los huesos en el vientre de la mujer encinta, así ignoras la obra de Dios, el cual hace todas 
las cosas.  
  
El ultrasonido desde 1976 permitió entender este proceso. Desde entonces, gracias al invento del 
ultrasonido, nace dentro de la medicina, una rama de especialidad: la fetología, y a partir de ese 
momento, se reconoce científicamente que el bebé o feto, es el segundo paciente del médico, y con ello 
se obtienen interesante conclusiones: El cuerpo del bebé es distinto al cuerpo de la mujer. Es un ser 
humano vivo, igual que nosotros, la única diferencia es que no ha nacido. No es una bola de masa. 
Tiene todos sus órganos, sexo y características. Por ética, el médico debe cuidar su vida y salud.  
  
Job 33:4 El Espíritu de Dios me hizo, Y el soplo del Omnipotente me dio vida. El Espíritu Santo nos 
hizo.  Esta es la clave principal contra el aborto: el bebé que está en el útero, no sólo es la suma de dos 
células, sino que tiene en sí mismo el soplo de vida del Altísimo. La ciencia pretende igualar a Dios, y 
todo lo pretende probar, por ejemplo: 1+1=2, 2+2=4, etc, lo que teóricamente daría como resultado: 
ESPERMATOZOIDE+OVULO=SER HUMANO, sin embargo, las estadísticas reportan que de los 
intentos de inseminación artificial, sólo se logra el 30% ¿por qué?, por lo que dice Job 33:4 a esas 
células les hace falta el soplo de vida. Por otro lado, cuando la fertilización se logra, es porque hay 
soplo de Dios en esa criatura, y eso se refiere a cualquier ser humano, no sólo los hijos de los 
cristianos, recordemos que todos somos criaturas de Dios. ¿Qué pasa entonces si una mujer es violada? 
Bueno, es entendible que ella no desee a ese hijo, pues toda su vida le recordará lo terrible que vivió 
con esa experiencia, y posiblemente lo trate mal, y no sea capaz de amarle, pero la solución no será 
asesinar a ese bebé sobre el que ya sopló Dios el aliento de vida, pues al crimen de la violación se le 
añadiría el crimen del asesinato. Lo mejor delante de Dios, sería dejar nacer a ese bebé y entregarlo en 
adopción a una pareja que le ame sin importar o sin conocer su origen. De esta forma la mujer puede 
ser restaurada plenamente, el bebé vive, y la pareja tiene la bendición de ser padres.   
  



Algunas organizaciones que trabajan en "favor de la mujer" les recomiendan el aborto en estos casos, 
pero le ocultan a la mujer toda la verdad de lo que le ocurrirá a su cuerpo al someterse al aborto, así que 
se agrega un daño más contra la mujer: fue violada, se le orientó a cometer un asesinato y se le arruinó 
su cuerpo mediante el aborto practicado, consecuencias que veremos más adelante. El cuerpo de la 
mujer se limita al espacio que le da en su útero. Al respecto, podemos decir que aunque somos 
teóricamente dueños de nuestro cuerpo, en realidad éste le pertenece al Señor, por lo que nadie puede 
inyectarse drogas, mutilarse, exhibirse, prostituírse o venderse. En otras palabras no podemos dañar 
nuestro cuerpo, sólo porque decimos que es nuestro. Abortar es matar al bebé.   
  

2. 2.     Dios nos llama desde el vientre materno.  
  
“Jer. 1:5 Antes que te formase en el vientre te conocí, y antes que nacieses te santifiqué, te di por 
profeta a las naciones.” Nos llama y nos da ministerio. Ese bebé que está en el vientre y se pretende 
matar, ya tiene un llamado de parte de Dios. Algunos están esperando que Dios les llame, le tengo 
noticias, a su edad agréguele nueve meses y ese es el tiempo desde el cual Dios ya le llamó  
  
Is. 46:3-4 Oídme, oh casa de Jacob, y todo el resto de la casa de Israel, los que sois traídos por mí desde 
el vientre, los que sois llevados desde la matriz Y hasta la vejez yo mismo, y hasta las canas os 
soportaré yo; yo hice, yo llevaré, yo soportaré y guardaré.. Algunos se preguntan: ¿por qué me llamó 
Dios a mí, siendo como soy o como era, por qué se fijó en m,í? La respuesta es que Dios no nos llamó 
en medio del pecado en que vivíamos, sino desde el vientre, y aunque al crecer nos alejamos y nos 
perdimos, Dios nunca nos quitó la mirada, sino que movió las circunstancias de nuestra vida, para que 
pudiésemos conocerle. Nos trae consigo, lo que habla del enorme cuidado de Dios por nosotros.   
  
Is. 49:1 Oídme, costas, y escuchad, pueblos lejanos. Jehová me llamó desde el vientre, desde las 
entrañas de mi madre tuvo mi nombre en memoria. Nos tiene en Su memoria.   
  
Is. 49:5 Ahora pues, dice Jehová, el que me formó desde el vientre para ser su siervo, para hacer volver 
a él a Jacob y para congregarle a Israel (porque estimado seré en los ojos de Jehová, y el Dios mío será 
mi fuerza) Nos llama a ser Sus siervos.   
  
Is. 44:2 Así dice Jehová, Hacedor tuyo, y el que te formó desde el vientre, el cual te ayudará: No temas, 
siervo mío Jacob, y tú, Jesurún, a quien yo escogí. Nos escoge estando en el vientre.   
  
Gál. 1:15 Pero cuando agradó a Dios, que me apartó desde el vientre de mi madre, y me llamó por su 
gracia. Nos aparta.  
  
Lc. 1:13-15 Y tendrás gozo y alegría, y muchos se regocijarán de su nacimiento; porque será grande 
delante de Dios. No beberá vino ni sidra, y será lleno del Espíritu Santo, aun desde el vientre de su 
madre, Juan antes de nacer fue lleno del Espíritu Santo. 39-44 En aquellos días, levantándose María, 
fue de prisa a la montaña, a una ciudad de Judá; y entró en casa de Zacarías, y saludó a Elisabet. Y 
aconteció que cuando oyó Elisabet la salutación de María, la criatura saltó en su vientre; y Elisabet fue 
llena del Espíritu Santo, y exclamó a gran voz, y dijo: Bendita tú entre las mujeres, y bendito el fruto de 
tu vientre. ¿Por qué se me concede esto a mí, que la madre de mi Señor venga a mí? Porque tan pronto 
como llegó la voz de tu salutación a mis oídos, la criatura saltó de alegría en mi vientre. Imagine que 
sus propios hijos desde el momento de ser concebidos sean llenos de la resencia de Dios.  
  



Juan y Jesús son vivos ejemplos de los propósitos de Dios para un bebé que aun no ha nacido, pero que 
desde el vientre es llenado del Espíritu Santo y gozo. Estos ejemplos bíblicos son respaldados hoy por 
la ciencia al decir que un bebé en el útero puede oír, aprender, sentir y recibir.  
  
Jue. 16:17 Le descubrió, pues, todo su corazón, y le dijo: Nunca a mi cabeza llegó navaja; porque soy 
nazareo de Dios desde el vientre de mi madre. Si fuere rapado, mi fuerza se apartará de mí, y me 
debilitaré y seré como todos los hombres. Sansón es otro ejemplo de una persona consagrada desde el 
que estuvo en el vientre materno. Curiosamente, el ser humano es la única criatura que aunque su 
cuerpo sea independiente, su vida es 100% dependiente de la de sus padres aun cuando ya ha nacido, ya 
que no tiene la capacidad de crecer y desarrollarse o valerse por sí mismo, necesita a su familia, los 
cuidados, provisión y atención por varios años, a diferencia del resto de las criaturas aves, peces, 
reptiles y bestias, quienes prácticamente al nacer ya pueden andar, volar, caminar y cuando mucho en 
pocos días ya no necesitan de la madre para seguir creciendo.  
  

3. 3.     El fruto del vientre es una bendición.  
  
Gn. 1:26-27 Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; 
y señoree en los peces del mar, en las aves de los cielos, en las bestias, en toda la tierra, y en todo 
animal que se arrastra sobre la tierra. Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; 
varón y hembra los creó. Somos hechos a Su imagen y conforme a Su semejanza. No podemos matar a 
quien está hecho a Su imagen. Somos cocreadores junto con Él.  
  
Is. 49:25 Pero así dice Jehová: Ciertamente el cautivo será rescatado del valiente, y el botín será 
arrebatado al tirano; y tu pleito yo lo defenderé, y yo salvaré a tus hijos. Bendición del vientre y de su 
fruto.   
  
Dt. 7:13 Y te amará, te bendecirá y te multiplicará, y bendecirá el fruto de tu vientre y el fruto de tu 
tierra, tu grano, tu mosto, tu aceite, la cría de tus vacas, y los rebaños de tus ovejas, en la tierra que juró 
a tus padres que te daría. 28:4 Bendito el fruto de tu vientre, el fruto de tu tierra, el fruto de tus bestias, 
la cría de tus vacas y los rebaños de tus ovejas. 11 Y te hará Jehová sobreabundar en bienes, en el fruto 
de tu vientre, en el fruto de tu bestia, y en el fruto de tu tierra, en el país que Jehová juró a tus padres 
que te había de dar.  
  
Sal. 127:3 He aquí, herencia de Jehová son los hijos; Cosa de estima el fruto del vientre. Nuestro amor 
por los hijos, es porque son parte de nosotros, pero sobre todo porque son herencia que nos da el Señor. 
Un día le daremos cuentas a Dios por nuestros hijos. ¿Se imagina decirle: Lo maté? Rechazar un hijo es 
rechazar la bendición de Dios, la imagen de Dios, la coresponsabilidad que nos ha delegado.  
  
El aborto es:   

a. a.       Profetizado como algo lucrativo. Dt. 28:53 Y comerás el fruto de tu vientre, la carne de tus 
hijos y de tus hijas que Jehová tu Dios te dio, en el sitio y en el apuro con que te angustiará tu 
enemigo. Muchos a través de las clínicas donde se practica el crimen, se enriquecen y viven del 
aborto clandestinamente. En los países en lo que se ha legislado a favor del aborto, se ha 
llegado a ocupar un lugar importante dentro de la economía, por ejemplo: Estados Unidos, 
Holanda y España.  

b. b.      Es una maldición para quien lo practica, y es figura de maldición. Os. 9:14 Dales, oh 
Jehová, lo que les has de dar; dales matriz que aborte, y pechos enjutos. Ex. 23:26 No habrá 
mujer que aborte, ni estéril en tu tierra; y yo completaré el número de tus días. Job 10:19 Fuera 
como si nunca hubiera existido, Llevado del vientre a la sepultura. Indudablemente que el 



aborto es símbolo de maldición, pero el practicarlo es atraer sobre sí la maldición, por eso las 
consecuencias que los especialistas señalan, no son coincidencias, sino resultados de lo que 
Dios ya había señalado en Su Palabra.. La maldición cae no solamente sobre la mujer, sino 
sobre el hombre que la empujó a tomar la decisión, aun cuando la abandona como sucede con 
novios o esposos, sobre los médicos, enfermeras, parteras y comadronas, y sobre la nación que 
lo permite. Un ejemplo claro de ello es Holanda, donde a raíz de esto, se han aprobado leyes 
diabólicas, como el hecho de poder tener relaciones con menores de 10 años sin que esto sea 
delito, donde se festeja la promiscuidad y la prostitución, y todo tipo de perversiones sexuales, 
en arras de ser un país "civilizado", "moderno" y "humanista".   

  
4. 4.     Otra razones espirituales.  

  
Sal. 63:9 Pero los que para destrucción buscaron mi alma Caerán en los sitios bajos de la tierra. Se 
acarrea castigo. Claramente podemos ver que el aborto es destrucción, y como tal Dios la vengará.  
  
Fil. 3:18-19 Porque por ahí andan muchos, de los cuales os dije muchas veces, y aun ahora lo digo 
llorando, que son enemigos de la cruz de Cristo; el fin de los cuales será perdición, cuyo dios es el 
vientre, y cuya gloria es su vergüenza; que sólo piensan en lo terrenal. Al hablar del dios vientre, se 
refiere a la depravación sexual, al libertinaje y a la perdición que se esconde detrás del aborto. Una 
sexualidad desordenada y un mundo que todo lo genitaliza. Rm. 16:18 Porque tales personas no sirven 
a nuestro Señor Jesucristo, sino a sus propios vientres, y con suaves palabras y lisonjas engañan los 
corazones de los ingenuos. engaño. No matarás. Ex. 20:13 No matarás.  
  
Nuestro rechazo al aborto se fundamente en el respeto a la vida y el mandamiento de Dios. Ex. 1:15-17 
Y habló el rey de Egipto a las parteras de las hebreas, una de las cuales se llamaba Sifra, y otra Fúa, y 
les dijo: Cuando asistáis a las hebreas en sus partos, y veáis el sexo, si es hijo, matadlo; y si es hija, 
entonces viva. Pero las parteras temieron a Dios, y no hicieron como les mandó el rey de Egipto, sino 
que preservaron la vida a los niños. Faraón (enemigo) para acabar con el pueblo de Dios. Símbolo del 
enemigo: "legalizó" el aborto en Egipto, para acabar con el pueblo de Israel. 2 Re. 8:12-13 Entonces le 
dijo Hazael: ¿Por qué llora mi señor? Y él respondió: Porque sé el mal que harás a los hijos de Israel; a 
sus fortalezas pegarás fuego, a sus jóvenes matarás a espada, y estrellarás a sus niños, y abrirás el 
vientre a sus mujeres que estén encintas. Y Hazael dijo: Pues, ¿qué es tu siervo, este perro, para que 
haga tan grandes cosas? Y respondió Eliseo: Jehová me ha mostrado que tú serás rey de Siria. Hazael 
en Siria, como símbolo de potestades ensoberbecidas con el poder. Él mismo se sintió indignado y 
preguntó ¿soy perro? Cuando se le dijo que actuaría a favor del aborto. 2 Re. 15:16 Entonces Manahem 
saqueó a Tifsa, y a todos los que estaban en ella, y también sus alrededores desde Tirsa; la saqueó 
porque no le habían abierto las puertas, y abrió el vientre a todas sus mujeres que estaban encintas. 
Manahem en Israel, como símbolo de los malos gobernantes.  
  

5. 5.     Razones Emocionales.   
  
La Dra. Anne Speckhard, Ph.D., en su estudio acerca del síndrome post aborto señaló, que el aborto 
produce los siguientes efectos en las mujeres:  Eventos relacionados con el aborto  
  
El 35% pensó que había recibido la visita de su hijo abortado. El 54% tuvo pesadillas relacionadas con 
el aborto.  
  



El 69% experimentó síntomas de "locura". Al 73% le venían a la memoria recuerdos de esta 
experiencia. El 81% mostró preocupación por el bebé abortado.   
  
Problemas de comportamiento más comunes después del aborto El 61% incrementó el uso del alcohol.  
El 65% tuvo pensamientos suicidas.   
El 69% tuvo problemas sexuales.  
El 77% experimentó incapacidad para comunicarse.  
El 81% lloró con frecuencia.  
  
Tomado del boletín de Seminarians for Life International, mayo de 1993. Adolescentes y Jóvenes: 
Promiscuidad, Intentos de suicidio, y/o autocastigo Mujeres mayores de treinta: Divorcio/separación. 
Depresión y/o angustia. Tratamiento psicológico-psiquiátrico previo.  
  
 ¿Quién sufre las consecuencias emocionales? Según estudios: Cualquiera puede sufrirlo. Los hombres 
y mujeres que han perdido un niño debido a un aborto. Los niños y abuelos que han perdido a un 
hermano o a un nieto a través del aborto.  "Me dijeron que era la mejor solución. Pero no me hablaron 
del vacío emocional que iba a sufrir y que me ha destrozado interiormente. ¿No sé qué hacer con el 
dolor que siento?".  "Cuando sostengo al bebé de un amigo, lo sufro todo otra vez. Siento una gran 
tristeza porque el mundo nunca conocerá a los dos hijos que aborté." "Físicamente no tuve problemas 
con mi aborto, pero emocionalmente viví un infierno que continúa conmigo diariamente."   
  
¿Cuáles son algunos de los síntomas? Negación, ira, culpa. Incapacidad de tener relaciones en la 
sociedad. Desespero o depresión. Abuso de niños. Incapacidad de perdonarse a uno mismo o a otros. 
Pesadillas que se repiten. Relaciones rotas. Negación de la pena y la aflicción por el niño abortado. 
Pena y aflicción por la pérdida del niño que sienten los padres, los abuelos, los niños, otros miembros 
de la familia u otras personas. Desórdenes en el comer. Preocupación 
por la muerte o en el aniversario del aborto. Pensamientos o tendencias suicidas.  
 

6. 6.     Razones Físicas.  
  
Perforaciones, infecciones, peritonitis, restos en su cuerpo, hemorragias, destrucción de sus órganos, 
infertilidad. Pone en riesgo su vida y su salud, aumenta a: doble las posibilidades de perder otros hijos 
durante el 1er trimestre del embarazo. 10 veces las posibilidades de perderlos durante el 2º trimestre. 2 
veces más que nazca muerto. 400 a 800% las posibilidades de embarazos de alto riesgo, ectópicos y de 
partos difíciles.  
  
Triplica las posibilidades de partos prematuros. 10% quedan estériles, asesinando al único hijo que 
pudieron tener. Cuando se practica por aspiración, uno de los "métodos seguros" se corre el riesgo de 
que se perfore y aspire parte del útero, los ovarios y las trompas. Mediante las sustancias salinas, otro 
de los "métodos seguros" se quema al bebé, pero se puede quemar también el útero y los órganos de la 
mujer, incluyendo el intestino delgado. Habrá coágulos y trastornos ginecológicos. 8. Punto de vista 
legal. El principio de los derechos humanos es la vida Matar a un niño recién nacido es un crimen, pero 
matarlo unas horas antes de nacer ¿no lo es?, ¿qué tal unos días, semanas o meses? Matar a un niño 
recién nacido es un delito, para el que se pide todo el rigor de la ley, y se hace escándalo nacional y 
público. Pretender defenderlo antes de nacer se considera conservador, inquisidor, e inhumano. Los 
derechos de la mujer no se protegen asesinando niños no natos. Defender a la mujer no se logrará 
atentando los derechos de los niños no natos. En caso de violación, la justicia no se logra matando 
inocentes. El que mata a un recién nacido es un criminal. El que lo mata una horas, días, semanas o 
meses antes lo hizo en defensa de sus derechos.  



  
Un bebé antes de nacer no se puede defender. Hoy en día se pretende matar a un bebé antes de nacer 
por motivos económicos, sicológicos o circunstanciales, bajo la total aprobación de la ley.  La lógica o 
criterio que se usa es muy ambigua: unas horas antes de nacer se pretende cometer un crimen legal, 
pero una vez que ha nacido, está penalizado. Contradictoriamente se protegen los árboles, los huevos 
de las tortugas y otras cosas más (y qué bueno que se protejan) pero se pretende destruir la vida de 
seres humanos. Asesinar a un niño no resuelve los problemas personales, económicos, ni de ningún 
tipo.   
  

7. 7.     EL PROBLEMA REAL  
  
Is. 49:15 ¿Se olvidará la mujer de lo que dio a luz, para dejar de compadecerse del hijo de su vientre? 
Aunque olvide ella, yo nunca me olvidaré de ti. Mujeres que no se compadecen de sus hijos. 
Sexualidad desenfrenada, sin responsabilidad. Sociedad pansexualista. "Educación sexual" = libertinaje 
o moral moderna. La posición del cristiano. Pr. 31:8-9 Abre tu boca por el mudo En el juicio de todos 
los desvalidos. Abre tu boca, juzga con justicia, Y defiende la causa del pobre y del menesteroso. 
Ministración para mujeres embarazadas. Mujeres que se han practicado un aborto. Que desean quedar 
embarazadas. Que han perdido hijos en el vientre. Que no esperaban estar embarazadas. 
  
 


